

# La voz del Papa Ventana al mundo

El día 10 de septiembre Su Santidad Juan XXIII, apelaba a la prudencia de los responsables de las principales potencias, después de solicitar mediante la celebración de una Misa la intercesión divina, para que se dé una solución pacífica a la situación de guerra en que se halla todo el mundo.

## Armas espirituales

### Dice el Papa

«In omnibus perfecti stare» Manteneos ceñidos con la verdad, revestida la coraza de la justicia, calzados los pies prontos para anunciar el evangelio de la paz.—Evangelium pacis—. Abrazad en todo momento el escudo de la fe, con que podáis hacer inútiles los decididos dardos del maligno, tomad el yelmo de la salud y la espada del espíritu, que es la palabra de Dios. (Ef. 6. 14-17) Toda una imagen de armas espirituales, a través de la cual, a los hermanos nuestros e hijos, vosotros descubrís indicaciones, en todo tiempo y circunstancia, ante cualquier acontecimiento. Guerra espiritual la que vence del maligno y de las indisciplinadas inclinaciones naturales; pero siempre guerra; y siempre incendio nefasto que todo lo puede perpetrar y destruir.

«Siguiendo, pues, las huellas del Apóstol, dirigiéndolas una vez más a cuantos tienen sobre su conciencia un más grave paso de responsabilidades públicas y reconocidas, la Iglesia, por su misma naturaleza, no puede quedar indiferente al dolor humano, ni si quiera cuando no sea apenas más que preocupación y temor. Y es precisamente por esto, por lo que invitamos a los gobernantes a que se hagan cargo de las tremendas responsabilidades que tienen ante la historia y, lo que más importa, ante el juicio de Dios, y les suplicamos que no cedan a presiones falaces y engañosas.

De los hombres prudentes depende, en efecto, el que prevalezca, no la

fuerza, sino el derecho con negociaciones libres y leales y se consoliden la verdad y la justicia, en la salvaguardia de las libertades esenciales y de los valores imprescindibles de cada pueblo y de cada hombre.»

## El arma más eficaz: La Oración

La autorizada palabra de Juan XXIII ya ha sonado para quienes tiene sobre sus espaldas la difícil carga del gobierno de las naciones. Pide a continuación el arma de la oración, para que Dios ilumine las inteligencias de estos grandes responsables de la vida de los pueblos. Ciertamente conviene que a menudo nos recuerden que, además de concretar a cada situación los principios inalterables de la Ley natural, tenemos el deber de orar. Dios nos lo ha dicho. Dios lo quiere. Quiere que se lo pidamos. Y a esto todos estamos llamados.

A menudo nos sucede, que buscando que el que se haga justicia en todo y vindicando derechos, que lo tenemos que hacer, damos por supuesto que la oración es imprescindible, y no oramos.

## Gracias al Señor

Unámonos al cántico de acción de gracias del Sumo Pontífice que se complace en creer que ninguna amenaza seria, de guerra, próxima o lejana, se acerca a la realización.

### ¡Excelente oportunidad!

**Casa y Terreno muy céntrico para vender, llaves mano, salida dos calles (Avda. GImo, y c. Sol), Luz y Fuerza, 5 Habitaciones, 1 Despacho, 1 Comedor, Cocina, Cuarto aseo, Garage, Patio, 2 Lavaderos, 2 cuartos trastos, 1 Terraza, Buardilla.**

Indicadísima para: **Establecimiento, Comercio, Profesión liberal, etc.**

Precio: **sólo 510 mil pts.**

Razón: **Tetuán 72, Ciudad**

## mundo

## Crecimiento del número de protestantes

La segunda Conferencia evangélica latino-americana reunida en la ciudad de Lima el 29 de julio, ha hecho un informe según el cual la secta protestante cuenta en América latina nueve millones de miembros, o sea un 5% de la población total. Brasil cuenta con cuatro millones, ella sola. Chile y Méjico, cerca de un millón. Se constituyen nuevas parroquias protestantes, nuevas facultades de teología y nuevas escuelas bíblicas. Actualmente existen trescientas, de las cuales 17 en Bolivia. Este crecimiento proviene en gran parte de conversiones realizadas de entre los católicos en las regiones que no hay sacerdote.

## Non possumus

Este es el título de un artículo del Patriarca de Moscú, Alexis. Resume perfectamente el contenido en el que con argumentos de tipo teológico y de todo tipo, el patriarca se niega rotundamente participar en cualquier actividad relacionada con el Concilio Ecuménico.

Aunque se trata de un artículo y no de un documento oficial, su lectura ha causado gran tristeza en los medios católicos, sobre todo porque junto a una franca debilidad de los argumentos invocados se hacen públicos juicios poco comprensivos del Papa y del Papado.

## Sociología por radio

Un grupo de sociólogos colombianos, bajo la dirección de un reverendo padre, produce un programa diario de 15 minutos que se transmite por 70 emisoras colombianas, mediante cintas magnetofónicas grabadas, que se envían a cada una de ellas. Después de haber dedicado 100 temas sobre la dignidad de la persona humana, esta serie está destinada, ahora, a la explicación de la Encíclica «Mater et Magistra». El plan completo incluirá otros 100 programas.